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INTRODUCCION  

 

 

El Diputado RICHARD ELOY ARTEAGA , electo a la Asamblea Nacionales las 

elecciones parlamentarias del 26 de septiembre de 2010, para el periodo 2011-

2016, por la Circunscripción número tres, que comprenden los municipios: 

Simón Bolívar, Píritu y Peñalver del estado Anzoátegui. Cumpliendo lo 

establecido en  los Artículos Art. 66 y 197, Constitución de la República 

Bolivariana de Venezuela y al Artículo 13 literal 3 del Reglamento de 

Interior y de Debates de la Asamblea Naci onal, durante el año 2014.  

 

 

DATOS DE CONTACTO 

 

 

Partido que Representa:    Primero Justicia 
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Teléfonos de Oficina:       0212 ï 409.77.41 / 0212 ï 409.77.44 

Redes Sociales:    twitter: @RichardArteaga 

Facebook: Richard Arteaga 

Correos Electrónicos                      richardarteaga6@hotmail.com 

richardarteaga6@gmail.com 

 

Área de trabajo:     Integrante de la Comisión Permanente   

     De Contraloría. 

Miembro de la Sub. Comisi·n NÁ 3 ñsub. Comisi·n 

para el Control del Gasto Público e Inversión del 

Ejecutivo Municipalò. 

 

¶ Miembro de la Comisión Permanente de Contraloría.  

¶ Miembro de la Sub. Comisi·n  NÁ 3  ñSub. Comisi·n  para el control del 

Gasto P¼blico e Inversi·n  del Ejecutivo Municipalò. 

 

 

 

 

ASISTENCIAS  A  LAS SESIONES  ORDINARIAS Y 
EXTRAORDINARIAS.  
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INTERVENCIONES  EN LAS SESIONES ORDINARIAS 
DE LA ASAMBLEA NACIONAL  

 

 

SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA MARTES 01 DE ABRIL DE 2014 
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Intervención del ciudadano diputado 

RICHARD ARTEAGA  

 

(*).ï Buenas noches, ciudadana Presidenta, colegas Diputados, en 

especial mi estado Anzoátegui: Este crédito es por 2 mil millones de bolívares, 

para fortalecer programas Mercal Obrero y Mercal Casa por Casa, nosotros 

vamos a aprobar este crédito pero estamos en la obligación de hacer ciertas 

consideraciones. 

En primer lugar, hoy, precisamente, en la prensa escrita del estado 

Anzoátegui, se denuncia que en más de 700 escuelas del estado Anzoátegui 

no se aplica el Programa de Alimentación Escolar, más de 100 mil niños y no 

precisamente como decía el diputado Ventura, que es que lo asesinan los 

francotiradores de la derecha; se están muriendo de hambre porque este 

Gobierno no está aplicando las políticas correctivas que tiene que aplicar.  

Aqu² s² hay que aplicar las 3 ñRò, la R de la rectificaci·n; la R de la revisi·n 

y la R del reimpulso. ¿Por qué? Por lo siguiente, señores: no son solo las 750 

escuelas, es que más de 4 millones de niños en Venezuela hoy en día se están 

viendo afectados por este programa, que no está a plenitud y que todos 

ustedes saben que producto de la corrupción se han desviado recursos que 

han sido destinados para ese programa. En ese programa se establece, porque 

este programa tiene dos divisiones, que una parte la cubre Mercal y PDVAL y 

la otra la cubren con cooperativas donde ustedes mismos han otorgado los 

platos de alimentación. 

Estos señores aplican en el caso del costo del almuerzo a 10 bolívares el 

plato cuando todo el mundo sabe que en la calle una empanada cuesta 15 

bolívares y un perro caliente vale 25 bolívares, donde solamente aplica la 

servilleta. 
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En este caso, y los casos particulares del Programa de Alimentación 

Escolar, hay más de 750 escuelas, la Pedro Aznar en Barcelona, la Ezequiel 

Zamora en el Municipio Píritu, en El Limón de Sabana de Uchire, en ninguna de 

estas escuelas hoy en día se está aplicando el Programa de Alimentación 

Escolar. 

Como me decía una madre procesadora, que por cierto tienen seis meses 

que no cobran, cuando llega el pollo, comen pollo toda la semana, pero no 

llega la harina, cuando llega la harina no comen lo demás porque este 

Programa ha estado incompleto.  

¿Quiénes son los más afectados? Yo quiero ahí hacer un señalamiento, 

aquí debemos sacar la política y nombrar una comisión para que investigue los 

destinos de estos recursos, una comisión que pueda establecer 

responsabilidades, y que podamos desde acá corregir el problema.  

En el caso de Pdval y en el caso de Mercal, el transporte a cada colegio lo 

pagan con vacas los representantes y los docentes de cada escuela. Esa es la 

realidad que se vive en las escuelas, esa es la realidad que se vive en los 

sectores, esa es una realidad de la cual ustedes están divorciados, de lo que 

hoy padecen nuestros muchachos, de lo que hoy padece cada uno de nuestros 

jóvenes. 

Revolución es darle comida a los muchachos, revolución es darle 

educación; muchos de esos jóvenes, muchos de esos muchachos van a la 

escuela para comer y recibir educación, pero el pueblo en este caso está muy 

pendiente, todo el mundo lo conoce y lo sabe, porque lo vivimos a diario, se 

vive a diario, los muchachos de Guamachito, de Portugal, de Campo Claro, de 

Barcelona, de El Esfuerzo, de Curataquiche, a diario viven este drama, y por 

eso nosotros solicitamos a la Asamblea Nacional nombrar una comisión que 

investigue el destino de estos recursos.  

 

Es todo, ciudadano Presidente, muchas gracias. 
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SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA MARTES 13 DE MAYO DE 2014 

Intervención del ciudadano diputado 

 

RICHARD ARTEAGA 

 

(*). ï Buenas noches colega Presidente, colegas Parlamentarios: El 

comportamiento del Gobierno con relación al Sistema de Salud y sobre todo 

este crédito, es el comportamiento de un pran de la salud. 

Yo quería hacer hincapié en lo que decía el diputado Rojas, quien 

manifestaba que había que denunciar a quienes estaban incursos en hechos 

de corrupción en el tema de salud. Aquí tenemos algunas empresas que se 

dedican al reciclaje por todo el país, empresas, que por cierto, apoyan a la 

Revolución y son traídas por ustedes al Ministerio. Una de las empresas se 

llama Eumer Sociedad Anónima, esta empresa es del hijo de la exministra 

Sader; está la empresa Suley Sociedad Anónima que ha hecho contratos en el 

sur de Anzoátegui y que se robó todos los reales que destinaron para 

reparación del hospital del Tigre, y tenemos empresas involucradas en créditos 

pasados, que aprobamos hace unas semanas atrás en esta misma Asamblea 

Nacional.  

Hay que investigar a estas empresas, hay que investigar si en estos 36 

contratos que no aparecen ni reposan en los registros de la Fundación estas 

mismas empresas de estas joyas de la Revolución, están también 

involucradas. 



Diputado Richard Arteaga 12 

Mañana, que tenemos plenaria en la comisión, vamos a solicitar una 

investigación a la Comisión Permanente de Contraloría que traeremos luego a 

esta plenaria de la Asamblea, porque lamentablemente el sector salud ha sido 

uno de los sectores más vulnerables de hechos de corrupción marcados por el 

Gobierno.  

Nosotros creemos que aquí en este crédito hay varias cosas. Una es 

investigar claramente y ser vigilantes de los dineros y los recursos que estamos 

aprobando en este momento y chequear lo que hemos aprobado en sesiones 

pasadas que han sido, en el caso del estado Anzoátegui, 32 millones que eran 

para la reparación de 10 unidades de Barrio Adentro y que tienen que ser 

investigados. Por cierto, la gente dice jocosamente que el Barrio Adentro lo 

utilizaron para barrer adentro, para robarse los reales de adentro, y 

lamentablemente nosotros, el pueblo, pagamos las consecuencias de los 

hechos de corrupción del Ministerio y los hechos de corrupción realizados por 

esta Fundación. Ahí tenemos dos, vamos a investigar a fondo esas empresas 

que están ligadas al hijo de la exministra  Sader. 

 

Es todo, ciudadano Presidente. 
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SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA JUEVES 14 DE AGOSTO DE 2014 

 

Intervención del ciudadano diputado 

RICHARD ARTEAGA 

 

(*).ï Buenas noches, Vicepresidente, Vicepresidenta, colegas 

Parlamentarios: Efectivamente, este es un crédito muy importante para la 

creación de una fundación, una de las cosas que vamos a pedirle, no vayan a 

poner de presidente al hijo de la exministra Sader, o que la Fundación vaya a 

correr la suerte de la Fundación de Edificaciones y de Equipamiento de los 

Hospitales. 

Un ejemplo de eso es que no hay tomógrafos en el Hospital Luis Razetti 

de Anzoátegui, un ejemplo de eso es que nosotros hasta ahora no sabemos 

cuáles son esas empresas que le han dado divisas para traer y no han traído 

nada. 

Por cierto, algunos hijos de la Ministra que lo que debería tener son los 

ganchos puestos, los que deberían tener eso a quienes le han dado contratos 

para traer acá a Venezuela insumos y se los han robado. No hemos visto una 

posición seria de la bancada oficialista deslindándose de eso, así como se les 

pedía que se deslindaran de la violencia; no hemos observado, ni siquiera por 

el Kiosco Veraz del profesor, ha pasado la corrupción del sector salud, ni 

siquiera con los golpes de pecho que se da el diputado Ventura diciendo y 

defendiendo la política del sector salud. 

Aquí hay que asumir una posición clara, o están con la corrupción del 

sector salud o no están, ahí no debe haber guabineo, nosotros queremos que 

nos den las listas a quienes les han dado divisas para el tema del sector salud, 

¿O van a seguir alcahueteándole la corrupción en el sector salud? Gancho es 

lo que le sale a esa gente, vale, no lo han dicho, no lo dicen, ni pública ni 

cerradamente. 
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Entonces, aquí hay que dejar de buscar a Dios por los rincones, aquí hay 

el tema de la escasez: ¿Cómo vamos a hacer los trasplantes de esos 15.000 si 

no hay insumos en los hospitales? Ustedes lo saben bien, ustedes todos los 

que están en la bancada saben muy bien que no hay insumos. Entonces, 

vamos a hablar las cosas por su nombre, si esta Fundación va a correr la 

suerte de estas fundaciones que hemos tenido, de los 112 viceministerios que 

tenemos hoy en día, de todo el presupuesto, que casi el 47% del presupuesto 

se nos va en las sociedades. 

No podemos seguir en esa posición, por eso les solicitamos que 

entreguen la lista de a quiénes le han dado divisas para el sector salud 

¿Quiénes son? Porque ese es un delito de lesa humanidad. 

La verdad que aquí hay dos sectores donde los recursos se nos han ido y 

se le han ido al país; el sector salud y el sector eléctrico, los sobreprecios, traen 

las medicinas a punto de vencerse y se les vencen en los puertos, eso lo 

saben. 

Por eso, para redondear Presidente, pedimos que se haga un 

seguimiento exhaustivo a esta fundación que se está creando y estos dineros 

que estamos aprobando. 

 

Es todo, ciudadano Presidente. 
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SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA MARTES 17 DE JUNIO DE 2014 

Intervención del ciudadano diputado 

RICHARD ARTEAGA  

 

(*).ï (Desde la Tribuna de Oradores). Buenas tardes, Presidenta, colegas 

Parlamentarios: En primer lugar, quiero darle la bienvenida a los campeones de 

Venezuela del basquetbol profesional, nuestro glorioso equipo Marinos de 

Oriente. Un equipo que, día a día, en combinación jugadores, fanaticada, 

directivos y la gente que se involucra con Marinos de Oriente sienten que son 

parte fundamental de lo que ha sido este equipo de tradición. Así como lo veo, 
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es un patrimonio de los venezolanos, de los anzoatiguenses, que trasciende 

más allá de las fronteras del estado Anzoátegui, que es un sentimiento que 

recorre todos los estados orientales y que, hoy en día, es el equipo que más 

fanaticada tiene en esa región.  

Queremos agradecer la presencia de Carlos Silva, propietario del equipo, 

en combinación con todos los fanáticos porque los fanáticos también somos 

propietarios de ese equipo Marinos de Oriente; al Presidente del equipo, 

Gustavo Mendiri; además queremos saludar la presencia de la fanática número 

uno, esa persona que está día a día en cada uno de esos juegos y que los 

disfruta a plenitud como lo es nuestra querida Toquita Mejías; para ella un 

aplauso y a toda la plantilla de jugadores que hicieron posible darnos a los 

anzoatiguenses ese triunfo que tanto lo esperamos para convertirlo en el 

equipo que más triunfos le ha dado al basquetbol profesional venezolano. . 

(Aplausos). 

Queremos destacar algunos récords del equipo Marinos de Anzoátegui 

antes de dar lectura al Acuerdo. Marinos de Anzoátegui es el equipo con más 

temporadas consecutivas avanzando a postemporada con 20 desde 1995 

hasta la fecha. Todos los juegos ganados en una temporada en casa 21, 1991; 

todas las series ganadas en una temporada: 14. Siete en casa y siete como 

visitantes. Más juegos ganados consecutivos en un inicio de temporada con 19, 

1991. Más finales disputadas consecutivamente, seis de ellas entre 2009 hasta 

la fecha. Esto coloca a Marinos de Anzoátegui como el equipo no solo de los 

ó90 sino de los nuevos tiempos, del nuevo milenio. 

 

Queremos destacar que Marinos de Anzoátegui ha cumplido con el 

pueblo oriental, con el estado, y le ha brindado la felicidad de obtener 10 títulos. 

El fanático oriental ha cumplido con su equipo en los momentos más duros, 

incluso cuando Marinos de Anzoátegui no pudo jugar en su sede, y fue a otro 

municipio, el fanático de Marinos de Oriente acompañó a su equipo a donde se 

trasladó, y eso para nosotros es muy importante. (Aplausos). 
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Hay algo que debemos señalar y es una deuda eterna que hemos tenido 

con el equipo y los fanáticos, aquí quiero extender mis palabras al Gobernador 

del estado, Aristóbulo Istúriz, para que unamos esfuerzos y Marinos de Oriente 

pueda tener la nueva ñCaldera del Diabloò, una sede que realmente est® acorde 

a los nuevos momentos que vive la liga profesional. Por eso, desde acá, 

queremos decir que nuestro brazo, nuestras ganas, fuerzas y empuje están a la 

orden para echar adelante esa petición del pueblo anzoatiguense, de la gente 

bien sentida y bien ganada por el equipo, demostrado por su fanaticada año 

tras año. (Aplausos). 

Por eso contamos con el profesor Aristóbulo Istúriz y ojalá en la próxima 

temporada esté lista esa sede ya que es un clamor; cuando nos encontramos a 

la gente en el gimnasio o cuando salimos la gente nos dice ya Marinos, ya ñla 

Calderaò, porque es bien querida por todo el pueblo oriental y ya no se da 

abasto para la fanaticada. Desde acá hacemos nuestro llamado a las 

autoridades y queremos decirles a todos que es un privilegio tenerlos hoy a 

ustedes en esta Asamblea Nacional. Marinos ha demostrado siempre ser una 

escuela. Hoy tuvimos la posibilidad de tener un segundo NBA, Oscar Torres, 

que, aunque nació en Caracas, es producto del equipo de Marinos, es querido 

en Anzoátegui como un anzoatiguense y le pedimos un gran aplauso para gran 

amigo. (Aplausos). 

Como decía en el punto anterior, mujeres como Toquita Mejías, profesor 

Aristóbulo, estoy seguro que desearían ver realizado el sueño de ese nuevo 

gimnasio, el sueño de esa nueva sede que tanto se merece el equipo Marinos 

de Oriente. Queremos pasar ahora a la lectura del Acuerdo que hará el 

Secretario.  

Es todo, ciudadana Presidenta. 

 

COMISION PERMANENTE DE CONTRALORIA  
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Misión, Visión y Objetivos estratégicos de la Comisión Permanente 
de Contraloría de la Asamblea Nacional. 

 

Misión  

 

La Comisión Permanente de Contraloría  de la Asamblea Nacional tiene la misión de 

ejercer el control sobre la inversión y utilización de los fondos públicos en todos los 

sectores y niveles del Gobierno y de la Administración Pública , realizar investigaciones 

y estudiar la materia legislativa de su competencia; promoviendo en éstas funciones la 

participación ciudadana; a fin de elaborar informes de calidad que permitan al plenario 

de la Asamblea Nacional tomar las decisiones políticas adecuadas, con el fin de 

contribuir a elevar la calidad de vida de la población venezolana. 

 

Visión  

 

Ser la Comisión modelo del Parlamento Nacional, dotada de los recursos materiales y 

humanos que garanticen el ejercicio de un control efectivo y eficiente sobre  la 

inversión  y utilización de los fondos públicos, y el desarrollo eficaz de la materia 

legislativa en el área de su competencia , garantizando en estos procesos la 

participación ciudadana, a fin de presentar en forma oportuna al plenario de la 

Asamblea Nacional, informes de calidad que le permitan la toma de decisiones  

acertadas, en procura de la excelencia parlamentaria, contribuyendo asi a elevar el 

nivel de vida la población venezolana. 

 

Objetivos Estratégicos  

Dotar a la Asamblea Nacional de informes de calidad para el desarrollo de una 

legislación efectiva y un ejercicio de control político eficiente sobre el gobierno y la 

administración  pública  en el área de competencia  de la comisión, promoviendo en 
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estos procesos la participación  de otros órganos del estado, de los ciudadanos  y de la 

sociedad organizada.  

Asistencias A La Sesiones De La Comisión Permanente De 
Contraloría 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ACTIVIDAD DEL PARLAMENTARIO ANTE LA 

SUB. COMISIÓN  NÚMERO 3° 

 

3° Subcomisión de Control del Gasto Público e Inversión del Ejecutivo 

Municipal (Subcomisión Nº 3). 

 

 

De acuerdo a lo establecido en el Articulo 13 del Reglamento de Organización y 

Funcionamiento de la Comisión Permanente de Contraloría, esta Subcomisión tiene la 
función de conocer y considerar todos los asuntos relativos a la vigilancia y control 
sobre la inversión y utilización de los fondos públicos del Ejecutivo Municipal. 

RICHARD 

ARTEAGA  
X  X X X   X X X  X   X X X X 14 

83,33% 

Sup. Edgardo 

Mata 
             X     1 
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Esta integrada por: 

 

 

Diputados principales: 

 

 

Las actividades realizadas por esta sub-comisión fueron las siguientes presidida por la 
Diputada NANCY MARIA ASCENCIO ESTANGA, acompañada por los Diputados 
Miembros y el Equipo Técnico de Funcionarios de Carrera Legislativa, adscritos a esta 
Subcomisión, durante este periodo legislativo fueron las siguientes: se cuantifican en 
ocho (8) oficios de comparecencia para el proceso de interpelación, de los cuales 
asistieron ocho (8) personas, tres (3) visitas parlamentarias a los municipios 
investigados y tres (3) casos sancionados con Responsabilidad Política, por ultimo  
cincuenta y nueve (58) casos cerrados en plenaria con numero de Acta y Resolución, 
correspondientes a investigaciones parlamentarias, los cuales se muestran en el 
cuadro. 
4 "Relación de Casos Cerrados". 
 
 

 
1) VISITAS PARLAMENTARIAS 
Nº EXPEDIENTE ESTADO FECHA DE LA 

VIS 

N°  EXPEDIENTE ESTADO FECHA DE LA VISITA  

 
1.  

 
1535      

 

Estado Nueva Esparta ï 
Municipio Antonio Díaz. 

 

 

 
2. 

 
1487 

 
Estado Mérida ï Município Pinto 

Salinas. 

 

 

 
3. 
 

 
1588 

 
Estado Zulia ï Municipio 
Francisco Javier Pulgar. 

                                                                                                 
Jueves 26 de junio de 
2014 

 
 
I   
 

2) COMPARECENCIAS E INTERPELACIONES  
 
Nº E 

N°  EXPEDIENTE ESTADO N° DE INTERPELACIONES  
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1.     

 
 

1568 

 
Estado Bolívar ï 
Municipio Caroní. 

 
 

Comparecieron a la Comisión 
Permanente de Contraloría 7 
Personas el día jueves 26 de 

Junio a las 9:00 a.m 
(Caso SISVENCORP, C.A ) 

 

XPEDIENTE ESTADO Nº DE INTERPELACIONES 

          
 

4) RELACIÓN DE CASOS CERRADOS.  
 

EXPEDIENTE  DESCRIPCIÓN  ACTA FECHA 
 
 

35 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS COMETIDAS 
POR LA ALCALDESA 
PROF. NANCY LÓPEZ DEL 
MUNICIPIO ÁNGEL LAMAS DEL 
ESTADO ARAGUA. 

 

 
 
 

02 

 
 
 

26/03/2014 
 

 
 
 

566 

SOLICITUD DE UN DERECHO 
DE PALABRA POR PARTE DEL 
PRESIDENTE DE LA 
ASOCIACIÓN DE VECINOS 
ASOVEGURI PUEBLO GURI 
DEL ESTADO BOLÍVAR. 

 

 
 
 
 

02 

 
 
 
 

26/03/2014 
 

 
 
 
 

638 

PRESUNTAS IRRGULARIDADES 
EN EL MANEJO DEL 
PROYECTO DENOMINADO 
ñINTEGRACION Y AMPLIACION 
PRODUCTIVA DE LA FABRICA 
DE MUEBLES DE MADERA DEL 
MUNICIPIO BOLIVAR, ESTADO 
ARAGUAò 

 

 
 
 
 

02 

 
 
 
 

26/03/2014 
 

 
 
 
 
 
 

1024 

SOLICITUD DE REMISIÓN DE 
DOS (2) COPIAS CERTIFICADAS 
DEL ñINFORME DE PRESUNTAS 
IRREGULARIDADES EN LA 
APROPIACIÓN Y POSTERIOR 
HIPOTECA DE LOS SILOS 
UBICADOS EN EL SECTOR 
TAPA LA LUCHA DEL 
MUNICIPIO PENA, ESTADO 
YARACUYò POR ANTE EL 
MÁXIMO TRIBUNAL DE LA 
REPÚBLICA DE VENEZUELA. 

 

 
 
 
 
 
 

02 

 
 
 
 
 
 

26/03/2014 

 

 
 
 
 
 
 
 

1502 

EDO. PORTUGUESA DENUNCIA 
INTERPUESTA POR EL 
CIUDADANO FROILAN TORRES 
CONCEJAL DEL MCPIO SAN 
GENARO DE BOCONOITO EDO 
PORTUGUESA EN CONTRA DEL 
CIUDADANO EVELIO MONTILLA ALCALDE 
DEL REFERIDO MCPIO POR LA COMPRA DE 
17 VEHÍCULOS VIOLANDO LA LEY 
ORGÁNICA DEL PODER PÚBLICO 
MUNICIPAL. 

 

 
 
 
 
 
 
 

02 

 
 
 

 
 
 
 

26/03/2014 
 



Diputado Richard Arteaga 23 

 
 
 

562 

ESTADO FALCÓN ï ASOCIACIÓN 
CIVIL DE DESARROLLO 
DE VIVIENDA (ASOCIDE).- 
IRREGULARIDADES ADMINISTRATIVAS 
POR PARTE DEL ALCALDE JESÚS RAFAEL 
REYES ZAVALA DEL MUNICIPIO DABAJURO 
ESTADO FALCÓN.- 

 

 
 
 

03 

 
 

23/04/2014 
 

 
 
 

661 

ESTADO BOLÍVAR ï MUNICIPIO 
ROSCIO.- PRESUNTAS 
IRREGULARIDADES EN EL 
MANEJO DE LOS RECURSOS 
DEL NÚCLEO DE DESARROLLO 
ENDÓGENO (NUDE) LA RUTA 
DEL CASABE.- 

 

 
 
 

03 

 
 
 

23/04/2014 
 

 
 
 

1590 

ESTADO NUEVA ESPARTA, 
DENUNCIA INTERPUESTA POR 
EL CIUDADANO FRANCISCO 
GONZÁLEZ MIEMBRO DEL 
CONCEJO LEGISLATIVO DE 
DICHO ESTADO, EN LA CUAL 
SOLICITA QUE SE PRACTIQUE 
UNA AUDITORIA AL CIUDADANO ALFREDO 
DÍAZ 
ALCALDE DEL MUNICIPIO 
SANTIAGO MARINO. 

 

 
 
 
 
 
 

03 

 
 
 
 
 
 
23/04/2014 

 

 
 
 
 
 
 

808 

PRESUNTA IRREGULARIDAD 
EN EL DESALOJO DE 
TRABAJADORES DE LA 
ECONOMÍA INFORMAL EN LA 
ñTORRE PETROLERAò, 
OCURRIDA EN LA GESTIÓN 

ADMINISTRATIVA DE GIAN 
CARLO DI MARTINO, 
ALCALDÍA DEL MUNICIPIO 
MARACAIBO, ESTADO ZULIA. 

 

 
 
 
 
 
 

04 

 
 
 

 
 
 

07/05/2014 
 

 
 
 
 
 
 

922 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS EN LA 
ADJUDICACIÓN DE CONTROL 
DE OBRAS, BAJO LA 
INFLUENCIA POR PARTE DEL 
ALCALDE FREDDY ARRIOJAS 
BOADA DEL MUNICIPIO SAN 
JOSÉ DE GUANIPA DEL 
ESTADO ANZOÁTEGUI. 

 

 
 
 
 
 

04 

 
 
 
 
 

07/05/2014 
 

 

 
 
 

1150 

PRESUNTA PARALIZACIÓN Y 

ABANDONO DE OBRAS: 
PALAFITOS DEL CHARCO, 
PALAFITOS DEL ESTERO Y 
CANAL DE RIEGO EN EL 
MUNICIPIO CAMAGUÁN DEL 
ESTADO GUARICO. 

 

 

 
04 

 

 
07/05/2014 

 

 
 
 

1535 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS, OCURRIDAS 
EN LA ALCALDÍA DE 
SAN JUAN BAUTISTA, MUNICIPIO 
ANTONIO DÍAZ, DEL 
ESTADO NUEVA ESPARTA. 

 

 
 
 
 

04 

 
 
 
 

07/05/2014 
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1576 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS EN LA 
ALCALDÍA DEL MUNICIPIO 
JUNÍN DEL ESTADO TÁCHIRA. 

 

 
 
 

04 

 
 
 

07/05/2014 

 

 
 
 
 

943 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS EN LA 
EJECUCIÓN DE LA OBRA 
DENOMINADA ñELECTRIFICACIčN 
EN MEDIA TENSIÓN 
13.8 KV.ò DEL MUNICIPIO 
PEDRO CAMEJO DEL ESTADO 
APURE. 

 

 
 
 
 
 

05 

 
 
 
 
 
    14/05/2014  

 

 
 
 
 
 
 
 

1478 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS, DETECTADAS 
EN LA REVISIÓN DEL INFORME PARCIAL 
DE LAS ACTAS DE ENTREGA DE CARGO EN 
LAS DISTINTAS DIRECCIONES 
MUNICIPALES, DURANTE LA GESTIÓN DEL 
CIUDADANO ROBERTO JOSÉ MADERO, EX 
ALCALDE DEL MUNICIPIO OCUMARE DE LA 
COSTA DE ORO DEL ESTADO ARAGUA. 
 

 
 
 
 
 
 

05 

 
 
 
 
 
 

14/05/2014  

 
 
 
 

955 

RECURSO DE RECONSIDERACIÓN 
QUE SE INTERPUSO A 
NOMBRE DE LA SOCIEDAD 
MERCANTIL GENTE PREVISIVA 
GENPRE CONTRA EL 
INSTITUTO AUTÓNOMO DE 
SEGURIDAD CIUDADANA Y 
TRANSPORTE INSETRA. 

 

 
 
 
 

06 

 
 
 
    
28/05/2014 

 

 
 
 
 
 
 
 

1263 

 
 
PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
POR PARTE DE LA CIUDADANA CARMEN 
ELENA BENÍTEZ CONCEJAL DEL MUNICIPIO 
DE CANDELARIA CHEJEDEN DEL ESTADO 
TRUJILLO, AL RECIBIR UNA DOBLE 
REMUNERACIÓN EN CARGOS PÚBLICOS, 
UNO 
COMO CONCEJAL DE DICHO 
MUNICIPIO Y EL OTRO COMO 
COORDINADORA DE LAS 
ESCUELAS ESTADALES POR LA 
GOBERNACIÓN DEL ESTADO 
TRUJILLO. 

 

 
 
 
 
 
      
    06 

 

 
 
 
 
 
 
   28/05/2014  

 

 

 
178 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 

ADMINISTRATIVAS EN LA 
DESVIACION DE RECURSOS 

 

 

 
08 

 

 
   09/07/2014  

 

             
 
 
 
 
 
 
 
                53 

 

PARA EL PAGO DE 
COMPROMISOS ADQUIRIDOS 
EN EL EJERCICIO FISCAL 2.000, 
POR PARTE DEL EX ALCALDE 
HENRI FALCON DEL 
MUNICIPIO IRIBARREN, 
ESTADO LARA.379 PRESUNTAS 
IRREGULARIDADES EN LA ANULACION DE 
CEDULA CATASTRAL A FAVOR DE LA 
POSESION DE LA TINAJA, MUNICIPIO 
IRIBARREN 

 
 
 
 
 
 

08 

 
 
 
 
 
 
     09/07/2014  
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(ESTADO LARA) Y CONFLICTO 
DE TERRENOS PARTICULARES 
CON TERRENOS PUBLICOS. 

 

 
 
 
 
 

522 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS OCURRIDAS 
EN LA ALCALDÍA DEL 
MUNICIPIO BERMÚDEZ DEL 
ESTADO SUCRE POR PARTE 
DEL CIUDADANO JOSÉ RAMÓN 
RENAULT, ALCALDE DE LA 
PRENOMBRADA ENTIDAD. 

 

 
 
 
 
 

08 

 
 
 
    
 
   09/07/2014  

 

 
 
 

669 

PRESUNTA VIOLACIÓN DE LOS 
DERECHOS HUMANOS A 
TRABAJADORES RETIRADOS 
SIN CAUSA JUSTIFICADA, POR 
DECISIÓN DEL CIUDADANO 
CESAR EMILIO HERNÁNDEZ 
MEZA. ALCALDE DEL 
MUNICIPIO SAN JOAQUÍN DEL 
ESTADO CARABOBO. 

 

 
 
 
 

08 

 
 
 
    
     09/07/2014  

 

 
 
 
 

684 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
POR PARTE DEL 
CONCEJAL VICTOR ESCALONA 
Y YOHELIN ALVARADO 
PRESIDENTA DE LA JUNTA 
PARROQUIAL DE JUAN DE 
VILLEGAS EN EL MUNICIPIO 
IRIBARREN DEL ESTADO LARA. 

 

 
 
 
 

08 

    
 
 
 
    09/07/2014  

 

 
 

987 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS EN LA 
ALCALDÍA MAYOR METROPOLITANA. 

 

 
 

08 

 
 
     09/07/2014  

 

 
 

1032 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS EN LA 
ALCALDÍA DEL MUNICIPIO 
FRANCISCO DE MIRANDA DEL 
ESTADO GUARICO. 

 

 
 

 
       08 

 
 
 
      09/07/2014  

 

EXPEDIENTE 
DESCRIPCIÓN 
ACTA FECHA 

 
1113 

PRESUNTA MALVERSACIÓN DE 
RECURSOS FINANCIEROS EN 
PERJUICIO DE 19 FAMILIAS, EN 
CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS, 
POR PARTE DEL EX 
ALCALDE REINALDO LORCA 
DEL MUNICIPIO SANTOS 
MICHELENA DEL ESTADO 

ARAGUA. 
 

 
 
 
 

08 

 
 
 
 
    09/07/2014  

 

 
 
 

1148 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
EN LA ADJUDICACIÓN DE 
UN TERRENO A LA 
ORGANIZACIÓN COMUNITARIA 
DE VIVIENDA ñFRANCISCO 
DE MIRANDAò DEL MUNICIPIO 
BRION DEL ESTADO MIRANDA 

 

 
 
 

08 

 
 
 
    09/07/2014  

 

 
 
 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
POR PARTE DE LA 
ASOCIACIÓN COOPERATIVA 
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1475 

LOS TERRAPLENES DE 
ARISMENDI, R. L. EN LA OBRA: 
CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS 
UNIFAMILIARES EN 
SANTA MARÍA DE CAPARO. 
MUNICIPIO PADRE NOGUERA 
DEL ESTADO MÉRIDA. 

 

 
08 

 
    09/07/2014  

 

 
 
 
 
 
 

1487 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS, COMETIDAS 
POR OSCAR ENRIQUE 
GARRIDO, EN LA ALCALDÍA 
DE SANTA CRUZ DE MORA. MUNICIPIO 
ANTONIO PINTO 
SALINAS DEL ESTADO MÉRIDA, 
DENUNCIADAS POR LA 
CIUDADANA MARÍA TERESA 
DÁVILA, CONTRALORA 
MUNICIPAL (I). 
 

 

 
 
 
 
 
 

08 

 
 
 
     
 
 
   09/07/2014  

 

 
 
 
 

1543 

 
PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS EN LA 
ALCALDÍA DEL MUNICIPIO 
PEÑALVER DEL ESTADO 
ANZOÁTEGUI DURANTE LA 
GESTIÓN DEL CIUDADANO: 
ALCALDE AXEL RODRÍGUEZ. 

 

 
 
 

08 

 
 
 
    09/07/ 2014 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

1570 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS DENUNCIADAS 
POR LA CONCEJAL 
GLADIS MONTES MÁRQUEZ 

EN EL MANEJO DE FONDOS 
PÚBLICOS POR UN MONTO DE 
UN MILLÓN NOVECIENTOS 
NOVENTA MIL BOLÍVARES 
DOSCIENTOS CINCUENTA Y 
TRES CON CINCUENTA 
CÉNTIMOS (BS. 1.990.253,50) POR 
PARTE DE FUNCIONARIOS 
ADSCRITOS A LA 
CONTRALORÍA MUNICIPAL EN 
SAN ANTONIO DE LOS ALTOS, 
MUNICIPIO LOS SALIAS DEL 
ESTADO BOLIVARIANO DE 
MIRANDA. 

 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
       08 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
    09/07/2014  

 

 

 
 
 
 

1579 

SOLICITUD DE REVISIÓN E 

INVESTIGACIÓN DE PRESUNTAS 
IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS, OCURRIDAS 
EN LA GESTIÓN DEL 
ALCALDE JOSÉ RAMÓN 
MONCADA ROJAS, DURANTE 
LOS ANOS 2010, 2011, 2012 Y 2013 
EN LA ALCALDÍA DEL 
MUNICIPIO EZEQUIEL ZAMORA 
DEL ESTADO COJEDES. 
 

 

 
 
 
 

08 

 

 
 
 
 

09/07/2014 
 

 
 
 

PRESUNTO DESVIÓ INJUSTIFICADO 
DE UN CRÉDITO 
EXTRAORDINARIO POR PARTE 
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1580 

DEL CIUDADANO HENRY JOSÉ 
GONZÁLEZ FIGUEROA, 
ALCALDE DEL MUNICIPIO 
BRUZUAL DEL ESTADO 
YARACUY. 
 

 
 

08 

 
    
    09/07/2014  
 

 
 
 
 

1581 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS OCURRIDAS 
EN LA ALCALDÍA DEL 
MUNICIPIO CARACHE DEL 
ESTADO TRUJILLO DURANTE 
LA GESTIÓN DEL CIUDADANO: 
SOGEL SALLAN MIRANDA, 
ALCALDE DEL REFERIDO 
MUNICIPIO. 
 

 
 
 
 
 

08 

 
 
 
 
 
    09/07/2014  
 

 
 
 
 
 
 

1085 

DENUNCIA INTERPUESTA POR 
EL CIUDADANO JOSÉ 
COLMENARES POR PRESUNTAS 
IRREGULARIDADES EN EL 
OTORGAMIENTO DE LA 
BUENA PRO DE LA OBRA PLAN 
DE SANEAMIENTO Y 
ACONDICIONAMIENTO 
AMBIENTAL DEL VERTEDERO 
DE PALO NEGRO COMETIDAS 
POR EL ALCALDE DEL 
MUNICIPIO PAMPANITO DEL 
ESTADO TRUJILLO. 
 

 
 
 
 
 
 

09 

 
 
 
 
 
 
    23/07/2014  
 

 
 
 
 

1149 

PRESUNTA ADJUDICACIÓN DE 
TERRENOS OCIOSOS 
MUNICIPALES A EMPRESA 
PRIVADA POR PARTE DEL 

ALCALDE DEL MUNICIPIO 
CARIRUBANA DEL ESTADO 
FALCÓN. 
 

 
 
 
 

09 

 
 
 
 

    23/07/2014  
 

 
 
 

758 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS OCURRIDAS 
EN LA GESTIÓN DEL 
ALCALDE LUIS MANUEL 
VILLEGAS DEL MUNICIPIO 
MARINO DEL ESTADO SUCRE 
 

 
 
 

12 

 
 
 
   01/10/2014  
 

 
1552 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS, 
OCURRIDAS EN LA ALCALDÍA 
DEL MUNICIPIO EZEQUIEL 
ZAMORA, ESTADO BARINAS 

 

 
 

12 

    
     
   01/10/2014  
 

 
 
 

1593 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS EN EL 
PAGO DE LAS PRESTACIONES 
SOCIALES DE LOS TRABAJADORES Y 
EMPLEADOS 
DEL CABILDO METROPOLITANO DE 
CARACAS 
 

 
 
 

12 

 
 
 
   01/10/2014  
 

 
 
 
 
 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS EN EL 
MANEJO DE LOS PASIVOS 
LABORALES DE LOS 
TRABAJADORES Y TRABAJADORAS 
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1607 DE LA ALCALDÍA DEL 
MUNICIPIO LIBERTADOR DEL 
ESTADO CARABOBO POR 
PARTE DE LA ALCALDESA 
CARMEN ÁLVAREZ 
 

 
12 

    
    01/10/2014  
 

 
 
 
 
 

440 

 
 
PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS COMETIDAS 
POR EL CIUDADANO 
RICARDO DELGADO PÉREZ, 
TITULAR DE LA CEDULA DE 
IDENTIDAD N° 10.550.230, 
OCURRIDAS EN LA ALCALDÍA 
DEL MUNICIPIO AUTÓNOMO 
GRAN SABANA, ESTADO 
BOLÍVAR. 
 

 
 
 
 
 

14 

 
 
 
 
 
    15/10/2014  
 

 
 
 
 
 
 

1274 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
EN EL OTORGAMIENTO 
POR VÍA DIRECTA DEL 
CONTRATO PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DEL BALNEARIO 
ñLOS ARROYOSò DEL 
MUNICIPIO AGUA BLANCA DEL 
ESTADO PORTUGUESA AL NO 
HACER LA DEBIDA 
LICITACIÓN POR PARTE DEL 
EX ALCALDE CIUDADANO 
ANTONIO PRIMITIVO CEDENO. 
 

 
 
 
 
 
 

14 

 
 
 
 
 
 
   15/10/2014  
 

 
 

 
1582 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS COMETIDAS 

POR EL CIUDADANO 
OMAR CONTRERAS, ALCALDE 
DEL MUNICIPIO PADRE 
NOGUERA DEL ESTADO 
MÉRIDA, POR PRESUNTOS 
HECHOS DE CORRUPCIÓN EN 
MATERIA TRIBUTARIA Y LA NO 
CULMINACIÓN DE OBRAS. 
 

 
 

 
 
 

14 

 
 

 
    
 
     15/10/2014  
 

 
 
 

          1591 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS COMETIDAS 
POR EL EXALCALDE 
RICHARD CAMICO DEL 
MUNICIPIO RÍO NEGRO DEL 
ESTADO AMAZONAS. 
 

 
 
 

14 

 
 
 
   15/10/2014  
 

 
 
 
 
 

1314 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS, OCURRIDAS 
EN LOS PROCEDIMIENTOS 
ADMINISTRATIVOS 
PRACTICADOS EN LA 
CONTRATACIÓN DE OBRAS Y 
LA ADQUISICIÓN DE BIENES 
EN LA ALCALDÍA DEL 
MUNICIPIO ATURES DEL 
ESTADO AMAZONAS 
 

 
 
 
 
 

15 

 
 
 
 
 
    05/11/2014  
 

 
 
 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS COMETIDAS 
POR EL CIUDADANO 
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1452 SILVIO LUIS TORRES VÁSQUEZ, 
OCURRIDAS EN LA ALCALDÍA 
DEL MUNICIPIO JULIO CESAR 
SALAS DEL ESTADO MÉRIDA. 
 

15    05/11/2014  
 

 
 
 
 

1596 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS EN LA 
ALCALDÍA DEL MUNICIPIO 
PEDRO MARIA URENA DEL 
ESTADO TACHIRA POR PARTE 
DEL ALCALDE NELSON 
BECERRA TORRES EN EL ANO 
2012. 
 

 
 
 
 

15 

 
 
 
 
    05/11/2014  
 

 
 
 
 

1332 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS EN UN 
CONTRATO SUSCRITO CON LA 
EMPRESA SISTEMAS Y 
GERENCIAS DE RECURSOS, CA 
(SYGRECA), POR PARTE DE LA 
ALCALDÍA DEL MUNICIPIO 
PÁEZ DEL ESTADO 
PORTUGUESA. 
 

 
 
 
 

16 

 
 
 
 
   19/11/2014  
 

 
 
 
 

1592 

DENUNCIA INTERPUESTA POR 
EL CIUDADANO PABLO 
FLORES POR PRESUNTOS 
HECHOS DE CORRUPCIÓN 
OCURRIDOS EN LOS MUNICIPIOS 
ANACO Y SANTA ANA 
DEL ESTADO ANZOÁTEGUI 
 

 
 
 
 

16 

    
 
 
 
    19/11/2014  
 

 
 
 
 

1610 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS DURANTE 
LA GESTIÓN DEL 
EXALCALDE PROFESOR 
TEMISTOCLES CABEZAS 
MORALES DEL MUNICIPIO 
VALERA DEL ESTADO 
TRUJILLO EJERCICIO FISCAL 
2013. 
 

 
 
 
 

16 

   
 
 
 
    19/11/2014  
 

EXPEDIENTE 
DESCRIPCIÓN 
ACTA 
FECEXPEDIENTE 
DESCRIPCIÓN 
ACTA FECHA 

1614 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS EN EL 
OTORGAMIENTO DE CONTRATOS 
DE OBRAS PUBLICAS A 
LA EMPRESA: "OBRAS Y 
MULTISERVICIOS "DONA 
BÁRBARA, C.A." OCURRIDAS 
ALCALDÍA DEL MUNICIPIO 

AUTÓNOMO GRAN SABANA, 
ESTADO BOLÍVAR. 
 

 
 
 
 
 
 

16 

 
 
 
 
 
 
   19/11/2014  
 

 
 
 
 
 
 

692 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS EN LA 
ADJUDICACIÓN Y CONSTRUCCIÓN 
DEL SISTEMA DE 
CLOACAS, ACERAS, CUNETAS Y 
ASFALTADO EN LAS CALLES 
DE LOS SECTORES BRISAS DE 
CARTANAL DEL MUNICIPIO 
INDEPENDENCIA DEL ESTADO 
MIRANDA. 
 

 
 
 
 
 
 
 

17 

 
 
 
 
 
    
 
   03/12/2014  
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940 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
EN LA PLANTA 
PROCESADORA DE RESIDUOS 
SÓLIDOS DEL MUNICIPIO 
SUCRE DEL ESTADO MÉRIDA 
EN EL ANO 2002. 
 

 
 
 

17 

    
 
 
    03/12/2014  
 

 
 
 
 
 
 
 

1162 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS EN EL 
INCUMPLIMIENTO DE CONTRATO 
PARA LA CONSTRUCCIÓN 
DE UN LOTE DE 
VIVIENDAS POR LA "COOPERATIVA 
C.C. MIRABEL I Y II 
R.L." EN EL SECTOR MARÍA 
ISABEL DE CHÁVEZ, 
PARROQUIA ANTONIO 
NICOLÁS BRICEÑO, MUNICIPIO 
SAN RAFAEL DE CARVAJAL, 
VALERA, ESTADO TRUJILLO. 
 

 
 

       
 
 
 
 
      17 

   
 
     
 
 
 
 
   03/12/2014  
 

 
 
 
 

1594 

PRESUNTOS HECHOS DE 
CORRUPCIÓN COMETIDOS EN 
LA ALCALDÍA DEL MUNICIPIO 
MOTATAN DEL ESTADO 
TRUJILLO POR PARTE DEL 
CIUDADANO ELMER DAVID 
PALMA ALCALDE DE DICHO 
MUNICIPIO. 
 

 
 
 
 

17 

 
 
 
 
    03/12/2014  
 

 
 
 
 

1393 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS COMETIDAS 
POR EL CIUDADANO 
JOSÉ LUIS MARCANO, ALCALDE 

DEL MUNICIPIO SAMUEL 
DARÍO MALDONADO DEL 
ESTADO TÁCHIRA. 
 

 
 
 
 

18 

 
 
 
 

   10/12/2014  
 

 
 
 
 

1431 

PRESUNTOS HECHOS ILÍCITOS 
EN LA ALCALDÍA DEL 
MUNICIPIO GUASIMOS DEL 
ESTADO TÁCHIRA EN BASE A 
LA INFORMACIÓN SUMINISTRADA 
EN LOS INFORMES 
DEFINITIVOS DE LA 
CONTRALORÍA MUNICIPAL 
 

 
 
 
 

18 

 
 
 
 
    10/12/2014  
 

 
 
 

 
1566 

PRESUNTAS IRREGULARIDADES 
ADMINISTRATIVAS COMETIDAS 
POR EL EX ALCALDE 

DEL MUNICIPIO HERES DEL 
ESTADO BOLÍVAR, CIUDADANO 
YUSI VÍCTOR FUENMAYOR 
CARRILLO, POR LA VENTA DE 
101 VEHÍCULOS EN CONDICIÓN 
DE CHATARRA. 
 

 
 
 

 
18 

 
 
 

 
    10/12/2014  
 

 

 

 

 

TOTAL CASOS CERRADOS: 57ECHA 
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3) REUNIONES DE LA SUBCOMISIÓN 
 

 
N° REUNIÓN ORDINARIA  FECHA  

 
1 

 

Martes 04 de Ma rzo 2014  

 
2 

 

Martes 25 de Marzo 2014  

(FUERON APROBADOS 5 INFORMES POR LA 

SUBCOMISION)  

3  

Martes 08 de Abril 2014  

 
4 

 

Martes 22 de Abril 2014  

(FUERON APROBADOS 3 INFORMES POR LA 

SUBCOMISION)  

 
5 

 

Martes 29 de Abril 2014  

 
6 

 

Martes 06 de Mayo 2014  

(FUERON APROBADOS 5 INFORMES POR LA 

SUBCOMISION)  

 
7 

Martes 13 de Mayo 2014  

(FUERON APROBADOS 2 INFORMES POR LA 

SUBCOMISION)  
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8 Martes 27 de Mayo 2014  

(FUERON APROBADOS 2 INFORMES POR LA 

SUBCOMISION)  

9  

Martes 10 de Junio 2014  

 

10  

Martes 17 de Junio 2014  

 

11 Martes 08 de Julio 2014  

(FUERON APROBADOS 16 INFORMES POR LA 

SUBCOMISION)  

12 Martes 22 de Julio 2014  

(FUERON APROBADOS 2 INFORMES POR LA 

SUBCOMISION)  

13 Martes 14 de Octubre 2014  

(FUERON APROBADOS 4 INFORMES POR LA 

SUBCOMISION)  

14 Martes 04 de Noviembr e 2014  

(FUERON APROBADOS 3 INFORMES POR LA 

SUBCOMISION)  

15 Martes 18 de Noviembre 2014  

(FUERON APROBADOS 4 INFORMES POR LA 

SUBCOMISION)  

16 Martes 02 de Diciembre 2014  

(FUERON APROBADOS 4 INFORMES POR LA 

SUBCOMISION)  

17 Martes 09 de Diciembre 2014  

(FUERON APROBADOS 4 INFORMES POR LA 

SUBCOMISION)  

Cuadro 1. Reuniones Ordinarias de la Comisión Permanente de 
Contraloría Período Legislativo 2014.  

 
Fecha  N° de 

Acta  

Derechos De 

Palabras 
Otorgados  

RESOLUCIONES EXPEDIENTES  

CERRADOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

26/02/2014  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión  

Ordinaria  

N° 1  

 

 ¶ Instalación de la Comisión y  conformación 

de las Subcomisiones  Sectoriales. Se acordó 
designar a la  Dip. Isabel  Lameda, 
Coordinadora de  la Subcomisión N° 1, el Dip. 
Erick  Mago, Coordinador de la Subcomisión  N° 

2 y la Dip. Nancy A scencio,  Coordinadora de la 
Subcomisión N° 3.  

¶ Se acordó designar al Dr. Antonio  Martínez 

como Secretario de la  Comisión.  

¶ Se aprobó el Informe de Gestión de la  

Comisión Permanente de Contraloría  

correspondiente al Ejercicio Legislativo  2013, 
presentado por la Presidencia.  

¶ Se fijó la meta de trabajo para el  primer 

período parlamentario en el  cierre de 101 
expedientes,  correspondiente al 55% de los 
casos  activos a la fecha.  
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26/03/2014  

 

 

 
 
 
 

Reunión  
Ordinaria  

N° 6  

 

 ¶ Se acordó que la Subcomisió n N° 3 se  

traslade al estado Anzoátegui para que  
se verifique el destino de los recursos de la 
partida de personal de la Alcaldía  
del Municipio Peñalver, en atención al  
Expediente N° 1382.  

¶ Se acordó ratificar la solicitud al Banco  

Central de Venezuela pa ra que  
especifique si hubo o no venta de oro  
por parte de MINERVEN, en atención al  

expediente N° 1433 que investiga la  
Subcomisión N° 2.  

 

 
Subcomisión  
N° 2:  
465, 553 y 938.  
Subcomisión  
N° 3:  

955 y 1263.  

 
 
 

 

11/06/2014  

 
 
 

Reunión  

Ordinaria  
N° 7  

 ¶ Se acord ó ratificar los oficios con  

requerimiento de información de aquellos 
ministerios que aún no han remitido los 
recaudos solicitados para la evaluación de la 

Cuenta correspondiente al Ejercicio Fiscal  

2013.  

Subcomisión  
N° 1:  
642, 690, 991,  

1034, 1097 y  

1239.  
Subcomisión  
N° 2:  
641 y 1236.  

 
 
 
 
 
 
09/07/2014  

 
 
 
 

Reunión  
Ordinaria  

N° 8  

 ¶ Se presentó al pleno un balance de los  

resultado obtenidos de la reunión realizada en 
el Hemiciclo Protocolar de la Asamblea 
Nacional, con los Directores de Administración 
y Planificación y Presupuesto de los 
Ministerios, Vicepresidencia de la República,  
Consejo Federal de Gobierno, Consejo 

Nacional Electoral, Gobierno del Distrito 
Capital, Defensoría del Pueblo, Contraloría  
General de la República, Tribunal  Supremo de 
Justicia, Fiscalía General de la República y 

Procuraduría Gral. de la República.  

Subco misión  
N° 1:  
960, 1035,  
1166, 1183,  
1216 y 1251.  
Subcomisión  

N° 3:  
178, 379, 522,  
669, 684, 987,  
1032, 1113,  
1148, 1475,  
1487, 1543,  

1570, 1579,  
1580 y 1581.  

 
 
 
 

 
 
 
 
 
23/07/2014  

 
 
 
 

 
 
 
 

Reunión  
Ordinaria  

N° 9  

 ¶ Se acordó ratificar los oficios con  

requerimiento de información de  
aquellos ministerios que aún no han  
remitido los recaudos solicitados para  
la evaluación de la Cuenta  

correspondiente al Ejercicio Fiscal  
2013.  

¶ Se acordó admitir la denuncia de oficio  

presentada por el Dip. Pedro Carreño en 
contra del ciudadano Henri Falcón, Gobernador 
del estado Lara, por presuntas irregularidades 
en la ejecuci·n de la obra ñManto a Mar²aò. 

¶ Se acordó solicitar a la Secretaría de  

Control y Seguimiento del Ministerio  
del Poder Popular del Despacho de la  

Presidencia la relación del avance de  
las obras en ejecución.  

 
 
Subcomisión  
N° 1:  

1223 y 1597.  
Subcomisión  
N° 2:  
575, 583, 601,  
804, 1103,  
1153, 1178,  
1244, 1515 y  

1527.  
Subcomisión  
N° 3:  

1085 y 1149.  

 
 
 
 

13/08/2014  

 
 
 

Reunión  

Ordinaria  
N° 10  

 ¶ Discusión del Informe Final del caso  

MINERVEN, en el cual se sugiere  
declaratoria de Responsabilidad Política  
al ciudadano Luís Herrera,  
Expresidente de MINERVEN.  

 

Subcomisión  
N° 1:  
1604.  
Subcomisión  

N° 2:  
11, 803, 1548,  
1587, 1589 y  
el 1433 con  
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R.P. 

 
 
17/09/2014  

 
Reunión  

Ordinaria  
N° 10  

 ¶ Se solicitó la reprogramación de  

viáticos a los estados Bolívar  
(Subcomisión N° 2) y Anzoátegui  
(Subcomisión N° 3).  
 

 

 
 
 
 
 
 
01/10/2014  

 
 
 
 

Reunión  
Ordinaria 

N° 12  

 ¶ La Subcomisión Especial que investiga  

la problemát ica existente por la incineración 
de leche en polvo contaminada, ocurrida en la 
Planta de Producción Socialista Lácteos de  
Machiques, estado Zulia, presentó su informe 
final.  

¶ Se acordó conformar una Subcomisión  

Legislativa, encargada de desarrollar el  
Proyecto de Ley del Control Político, la  

cual estará integrada por los diputados: Jesús 

Montilla, Coordinador, Rosa León y Carlos 
Ramos.  

 
Subcomisión  
N° 1:  
1499, 1565 y  
1569.  
Subcomisión  
N° 3:  

758, 1552,  
1593 y 1607.  
Subcomisión  
Especial:  

1430.  

 
 
 

08/10/201 4 

 
 

Reunión  

Ordinaria 
N° 13  

 ¶ Se designó el personal técnico que  

integrará la Subcomisión Legislativa:  
Antonio Martínez, Secretario, Ignacio  
Ávila, Eunice Aguiar, Cecilia Ríos,  
Tatiana Domínguez y la Abogada  

Lolisbeth Bravo, como asesora externa.  
 

 
Subcomisión  
N° 2:  

969, 1161,  
1380 y  1557.  

 
 
15/10/2014  

 
Reunión  

Ordinaria 

N° 14  

 ¶ La Subcomisión Legislativa presentó la  

Propuesta de cronograma de trabajo, la cual 
fue aprobada por unanimidad.  

Subcomisión  
N° 2:  
1372 y 1445.  

Subcomisión  
N° 3:  
440, 1274,  1582 

y 1591.  

 
 

 
 
05/11/2014  

 
 

 
Reunión  

Ordinaria 
N° 15  

  

¶  Se acordó crear una dirección de correo 

electrónico para la Subcomisión Legislativa, a 

fin de que todos los entes, organismo y 
representantes del poder popular puedan 
remitir sus observaciones, consideraciones,  
recomendaciones e i nquietudes, respecto al 
Proyecto de Ley de Control Político.  
 

 
 

 
 
 
Subcomisión  
N° 3:  
1314, 1452 y  

1596.  

 
 
 
 
 
 

 
19/11/2014  

 
 
 
 
 
 

Reunión  
Ordinaria 

N° 16  

 ¶Se presentó la propuesta de Guía  

Metodológica para la Elaboración de  
Informes. Se acordó remitir copi a de la  
propuesta a todos los parlamentarios  
para que presenten sus recomendaciones.  

¶ Se acordó solicitar información al  

Ministerio del Poder Popular para  
Transporte Acuático y Aéreo respecto a  
la Ejecución Financiera y Física del  

Proyecto ñI Etapa de la Construcción  
del Terminal Metropolitano José  
Antonio Anzo§teguiò, a fin de valorar la 
denuncia presentada por el Dip.  
Richard Arteaga.  

 
 
Subcomisión  
N° 2:  
573, 1168,  
1438, 1578,  

1583, 1584 y  
1600.  
Subcomisión  
N° 3:  
1332, 1592,  
1610 y 1614.  

 
 
 

 
 
 

 ¶  Se aprobó la propuesta de Guía  

Metodológica para la Elaboración de Informes 
y se acordó incorporar la propuesta al 

Subcomisión  
N° 1:  
917.  



Diputado Richard Arteaga 35 

 

 
 
03/12/201 4 

 

Reunión  
Ordinaria 

N° 17  

Proyecto de Reforma del Reglamento Interno 

de la Comisión Permanente de Contraloría 

de la Asamblea Nacional.  

Subcom isión N° 

2:  
357, 1536 y  
1595.  
612 con R.P.  
Subcomisión  
N° 3:  

692, 940, 1162  
y 1594.  

10/12/2014  Reunión  
Ordinaria 

N° 18  

 ¶Se presentó el Informe de Gestión de  

la Comisión Permanente de Contraloría  
correspondiente al Ejercicio Parlamentario 
2014. Sometido a  consideración del pleno, se 
aprobó por unanimidad.  

 

Subcomisión  
N° 1:  
700, 1404,  

1521, 1529 y  
1612  
313, 455, 
574, y 990, 
con R.P. 

Subcomisión  

N° 2:  
1613 y 1615  
Subcomisión  
N° 3:  
1393, 1431, y 
1566 con R.P. 
Diferidos: 
700, 1129, 
1468, 1545 y 
1564. 

Derechos de 
Palabra 
Otorga 

Richard Arteaga: Anzoátegui lleva 337 muertes 
violentas este año 

Autor: Editor AJ el Sáb, 08/11/2014 - 14:28.  

¶ Anzoátegui 

¶ Muertes violentas 

¶ Política 

¶ Richard Arteaga 

¶  

El diputado de Primero Justicia (PJ), Richard Arteaga, desestimó los planes de 

seguridad implementados por el Gobierno del estado Anzoátegui tras señalar que en 

comparación con el año 2013 las muertes violentas aumentaron en sólo 10 meses de 

2014. 

http://informe21.com/anzoategui
http://informe21.com/muertes-violentas
http://informe21.com/politica
http://informe21.com/category/tags/richard-arteaga
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De acuerdo con las cifras presentadas por Arteaga, el año pasado el número de 

asesinatos ocurridos en la entidad oriental fue de 278 y este año, hasta la primera 

semana de noviembre, 337. 

“Esto lo hemos venido denunciando. Cuando llegó a 300 muertos en Anzoátegui 

hicimos el alerta”. 

Responsabilizó de estos números al gobernador Aristóbulo Istúriz “porque él es el 

responsable de las políticas de nuestro estado”. 

Dijo que la recién conformada Comisión Presidencial para la Transformación Policial 

no es la solución al problema, sobre todo porque está presidida por el diputado Freddy 

Bernal. 

"El presidente de la Comisión Presidencial (Freddy Bernal) ha sido responsable de los 

colectivos armados que han hecho de las suyas en el municipio Libertador, en el Distrito 

Capital. Eso es muy grave porque no hay una respuesta clara por parte del Gobierno”. 

A su juicio, la política que pretende implementar el Gobierno nacional “es errada 

porque no va a ayudar a la depuración de los cuerpos armados que van de la mano con 

el Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv) para amedrentar a la oposición 

venezolana”. 

El parlamentario agregó que es necesario duplicar a los funcionarios y depurar los 

cuerpos policiales. 

En proyecto  

Adelantó que para el primer trimestre del año 2015 estará listo el proyecto de ley sobre 

la indemnización de víctimas de violencia que presentarán ante la AN. 

“Primero Justicia está trabajando sobre esta ley porque nos preocupa el alto índice de 

víctimas que se han registrado en nuestro estado, sobre todo en la ciudad de Barcelona”. 
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De acuerdo con el diputado Freddy Bernal, dentro de los organismos de seguridad del 

estado existe un problema de corrupción que no se va a acabar. 

“Hay que ejercer controles para minimizar la situación y generar el menor impacto 

porque el ser humano tiene adentro un ángel y un demonio y lo que evita que se desaten 

los demonios son los controles, la supervisión”. 

477 familias de luto dejaron el año 2013 en el estado Anzoátegui. El diputado de 

Primero Justicia, Richard Arteaga, indicó que estos números son reflejados en las 

ediciones impresas de los medios de comunicación del estado, cifras que no son 

manipuladas por ningún partido político, sino que reflejan la realidad de un país. 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

Arteaga: Aumento salarial general no puede ser menor 
del 50% 

Autor: Editor TV el Lun, 03/11/2014 - 19:07.  

¶ aumento salarial 

¶ devaluación 

¶ Gobierno 

¶ Inflación 

¶ Política 

¶ Richard Arteaga  

El diputado Richard Arteaga, respecto al aumento salarial, señala: "Eso es realmente 

algo que nos preocupa, y sobre todo por los anuncios que ha hecho el gobierno no 

solamente del tema salarial, sino el tema de los aguinaldos, hay que recordar que el 

gobierno dijo que iba a fraccionar los aguinaldos, de hecho es como una línea nacional 

donde lo fracciona en dos o tres partes... Además, todos sabemos que no es lo mismo 

comprar los productos en este momento que comprarlos antes del 15 de diciembre, no 

es la misma inflación que tenemos en estos momentos con la inflación que vamos a 

http://informe21.com/aumento-salarial
http://informe21.com/devaluacion
http://informe21.com/gobierno
http://informe21.com/inflacion
http://informe21.com/politica
http://informe21.com/category/tags/richard-arteaga
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tener en el mes de diciembre, donde es un mes donde incluso los alimentos se disparan 

el doble...". 

 

Arteaga, agrega: "Nosotros creemos que es discriminatorio un gobierno que solamente 

aumenta el sector militar y a los sectores que les interesa, y a los sectores que realmente 

son los sectores productivos del país, a los sectores que realmente debe apostar el 

gobierno para desarrollar el país, a esos sectores realmente no les aumenta la proporción 

que tiene que aumentarles... 

...Nosotros creemos, consideramos que el gobierno es insuficiente con un aumento de 

un 25%, hoy en día la inflación se ha tragado el salario, el bolsillo de los venezolanos, 

el salario no alcanza, la gente escoge comprar comida o la gente escoge comprar 

medicinas. Adicional a eso, observamos que no hay una política clara para recuperar la 

economía y para que la gente pueda subir su poder adquisitivo". 

El diputado Arteaga, destaca: "Hoy lamentablemente el gobierno no da respuestas 

concretas, ni claras, no hace mención con relación al tema del incremento salarial, 

porque hoy en día están gobernando para resolver el problema interno que tienen... El 

gobierno tiene que decretar un aumento salarial general, y además que ese aumento no 

puede ser menor del 50%, porque la inflación y la devaluación que ha hecho el gobierno 

se ha tragado el poder adquisitivo del venezolano". 

 

Informe 21 

Diputado Arteaga denunció desviación de fondos 
públicos | I21 
November 26, 2014 administrador  

http://www.noticiasvenezolanas.co.ve/index.php/110892/diputado-arteaga-denuncio-desviacion-de-fondos-publicos/
http://www.noticiasvenezolanas.co.ve/index.php/author/administrador/
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El diputado de la Asamblea Nacional, Richard Arteaga, solicitará a la Fiscalía y a la 

Contraloría General de la República que investigue el destino de 400 millones de 

bolívares que serían invertidos en la construcción del Terminal Metropolitano, José 

Antonio Anzoátegui en Barcelona, estado Anzoátegui. 

Arteaga, junto a la diputada y jefa de la Fracción Parlamentaria de Primero Justicia, 

Dinorah Figuera, y el diputado, José Antonio España, explicó que este proyecto que en 

sus inicios fue autorizado por 970 millones de bolívares, la AN aprobó un crédito 

adicional, el pasado 25 de marzo, por esos 400 millones de bolívares, para que fuese 

ejecutado en un año. Sin embargo aseveró que esta obra no registra ningún avance. 

?En este crédito se contempla la construcción del terminal en 10.500 metros cuadrados, 

un área de cinco salas de cine, una feria de comida de 6.000 metros cuadrados, área de 

estacionamiento y de circulación de 72.000 metros cuadrados y lo que observamos en el 

terminal, es precisamente que no se ha comenzado hacer la edificación?. 

Asimismo informó que en la Comisión de Finanza están gestionando los 570 millones 

de bolívares restantes, sin haber colocado una base o una cabilla en el lugar. 

En este sentido, Arteaga, exigió que se establezcan las responsabilidades del caso: ?si 

este Gobierno fuera serio, los señores a quienes le otorgaron estos recursos estarían tras 

las rejas, Elías Jaua, tendría los ganchos y las esposas puestas. Este es un gobierno 

corrupto, que ampara la corrupción?. 

El parlamentario exhortó a Nicolás Maduro a aplicar la nueva policía nacional 

anticorrupción a sus funcionarios: ?aplique esta policía a quienes no tienen como 

demostrar las riquezas que tienen, en el estado Anzoátegui muchos tienen yates y 

aviones parados y no sabemos de donde salen esos recursos. 

NP 

Primero Justicia denuncia que Ipasme lleva una 
semana sin prestar servicios 
 

11/09/2014   

El diputado a la AN Richard Arteaga dijo que es inconcebible que por la falla en un 

transformador se dejen de pasar 80 consultas diarias, se dejen de realizar cirugías y 

exámenes médicos 

http://www.leanoticias.com/2014/09/11/primero-justicia-denuncia-que-ipasme-lleva-una-semana-sin-prestar-servicios/
http://www.leanoticias.com/2014/09/11/primero-justicia-denuncia-que-ipasme-lleva-una-semana-sin-prestar-servicios/
http://www.leanoticias.com/2014/09/11/primero-justicia-denuncia-que-ipasme-lleva-una-semana-sin-prestar-servicios/
http://www.leanoticias.com/2014/09/11/primero-justicia-denuncia-que-ipasme-lleva-una-semana-sin-prestar-servicios/
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importantes

 

Prensa Primero Justicia.- Por la falla en un transformador de energía el Instituto de 

Prevención y Asistencia Social del Ministerio de Educación (Ipasme), tiene más de una 

semana sin ofrecer servicios de salud a sus agremiados y al público en general, así lo 

denunció el diputado a la AN, Richard Arteaga, quien aseguró que esta situación agrava 

aún más la crisis del sector salud en la zona norte. 

El parlamentario indicó que el Ipasme es una institución que, en promedio, pasa 80 

consultas diarias en diversas especialidades, además cuentan con quirófano para 

cirugías y aparatos en diagnóstico especializado como mamografías y resonancias, “hoy 

todo esto lleva una semana sin funcionar a causa de un transformador, esto es 

inconcebible”, sentenció. 

Acotó que parece ilógico que el Gobierno sí tenga recursos para derrocharlos haciendo 

espectáculos y pagando en dólares a artistas internacionales, pero que no puedan 

resolver este problema con un transformador. 

 

“Aparte de la grave crisis que atraviesan nuestras instituciones médicas, por falta de 

insumos, por las grandes deudas que acarrean producto de las malas políticas 

económicas del Gobierno, por los pésimos salarios que devengan nuestros médicos, 

ahora se le suma también que por fallas eléctricas no puedan prestar servicios, así el 

Gobierno garantiza la salud de los venezolanos”, señaló Arteaga. 

Agregó además el diputado que según informaciones suministradas desde la dirección 

del ente de salud, esta situación podría extenderse por al menos dos semanas más, 
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puesto que el transformador dañado por fallas eléctricas no se consigue en el país y hay 

que esperar que algún proveedor pueda suministrarlo. 

Fuente [Prensa Primero Justicia] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Diputado Arteaga (PJ) denuncia incumplimiento en la 
construcción del Terminal de Anzoátegui (+video) 
16 de Diciembre de 2014, 01:52 pm  

Entrada vista: 964 Veces  
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El diputado por el partido Primero Justicia a la Asamblea Nacional, Richard Arteaga, 

visitó al Grupo 6to Poder este martes para denunciar una situación irregular con la 

construcción del Terminal Metropolitáno de Barcelona- estado Anzoátegui.  

En la entrevista, Arteaga aseguró que el pasado 25 de marzo fue aprobado por 

unanimidad en la plenaria. "Se trata de un proyecto social que a la bancada de oposición 

y a la bancada del oficialismo aprobaron en conjunto".  

"Desde la Comisión permanente de Finanza y Desarrollo Económico se aprobaron 

cuatrocientos millones de bolívares para ejecutar un proyecto que iba a contar un 

terminal de pasajeros, área de andenes, área de estacionamiento y circulación, área 

comercial, áreas verdes, capacidad de 200 autobuses y 300 taxi. Hace dos días 

visitamos las instalaciones y no hay nada construido. El presupuesto se acabó y no hay 

moviemiento de tierra", afirmó el parlamentario.  

Arteaga señaló además que pidió a la Comisión de Contraloría de la AN, a la cual 

pertenece, que se investigue a la Fundación de Desarrollo Nacional Aeroportuario y 

Portuario, Fundenap, para que explique sobre la asignación de un presupuesto que no ha 

cumplido, se tiene previsto asignarle otro monto. Primero deben explicar qué paso 

con los cuatrocientos millones de bolívares", aseveró.  

NACIONALES | 10 febrero, 2014 6:42 PM   

Mercal y Pdval suministrarán insumos al PAE 

Hasta ahora, el programa de alimentos surte 60% de sus requerimientos con estas redes  

http://www.laprensalara.com.ve/nacionales
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Crédito: La Prensa 

AVN | La Prensa.- El Ministerio para la Educación se propone proveer a través de las 

redes estatales Mercal y Pdval 100% de los rubros necesarios para el funcionamiento 

del Programa de Alimentación Escolar (PAE), que llega a más de 4 millones de niños 

en el país. 

Hasta ahora, el programa de alimentos surte 60% de sus requerimientos con estas 

redes. Sin embargo, el objetivo es crecer hasta 100%, informó este lunes el ministro 

para la Educación, Héctor Rodríguez, en un encuentro con periodistas. 

Rodríguez ofreció este anuncio tras el reclamo de los proveedores de este plan, quienes 

denunciaron que se les adeudan pagos desde el año 2012. Trabajadores de este sector 

informaron que están paralizados porque no tienen recursos para trabajar. “De este 

modo no podemos despachar a las escuelas”, dijeron. 

El diputado Richard Arteaga, miembro de la comisión de Contraloría de la Asamblea 

Nacional (AN), solicitó este martes el inicio de una investigación sobre los recursos 

destinados al programa de alimentación escolar PAE, el cual estaría suspendido 

actualmente por orden del Ministerio de Educación. Esta medida le permitiría al 

ministerio ahorrar costos y optimizar el servicio, indicó Rodríguez. 

Las últimas tres semanas, el ministro y los representantes de Mercal y Pdval han 

sostenido reuniones para definir cómo será el trámite para la adquisición de los 

productos. 

Rodríguez también informó que propuso al presidente de la República, Nicolás Maduro, 

priorizar con el PAE las escuelas ubicadas en lugares identificados como de máxima 

violencia para que pasen a “día completo”. 

Convenio con la Avec  

El ministro también anunció que se reunirá este mismo lunes con los representantes de 

la Asociación Venezolana de Educación Católica (Avec) para suscribir el nuevo 

http://www.laprensalara.com.ve/wp-content/uploads/2014/02/PAE.jpg
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convenio de pago de salarios a todos los maestros de las escuelas que forman parte de 

esta organización. 

Indicó que hace semanas el Ministerio de Educación y la Avec instalaron tres mesas de 

trabajo, una sobre calidad educativa, otra sobre pacificación y una tercera para discutir 

el convenio. 

“Ahorita cubrimos casi toda la nómina de las escuelas asociadas (de la Avec) y 

queremos continuar ese convenio, renovarlo”, dijo el ministro. 

Explicó: “Todavía estamos discutiendo algunos temas de los costos administrativos”. 

Sin embargo, “si hoy (lunes) estamos de acuerdo, los próximos días podemos firmar el 

convenio”, adelantó 

Parlamentarios de Venezuela asumen sus bancas en el 
Parlamento del MERCOSUR 
frinethj trocel | 11 abril, 2014 | Regionales | No hay comentarios 

El Diputado José Alfredo Ureña, integra el Parlamento. 

Como hecho internacional trascendental e importante, acontecido en la semana en 

curso, se tiene la incorporación de Parlamentarios y Parlamentarias de la República 

Bolivariana de Venezuela, al Parlamento de MERCOSUR, quienes asumieron este 

compromiso en la Sesión de MERCOSUR, realizada el 7 de abril, en la ciudad de 

Montevideo, capital de la República Oriental del Uruguay 

La Delegación de la República Bolivariana de Venezuela está compuesta por los 

siguientes Diputados y Diputadas: 

Blanca Rosa Eekhout Gómez, Fernando Soto Rojas, Carmen Luisa Bohórquez Morán, 

Jesús Germán Faría Tortosa, Braulio José Álvarez, José Javier Morales, Earle José 

Herrera Silva, Yul Jabour Tannous, Oswaldo Emilio Vera Rojas, William Orlando 

Ojeda Orozco, Marleny Josefina Contreras Hernández, Saúl Antonio Ortega Campos, 

Esteban Argelio Pérez Ramos, Christian Tyrone Zerpa, José Alfredo Ureña, Carlos 

Alberto Gamarra Manzabel, Hiran Abif Gaviria Rincón, Roberto Enriquez, Miguel 

Pizarrro, Edgar Zambrano, Stalin González, Richard Eloy Arteaga Blakma e Dennis 

Yuramis Fernández Solórzano. 

Fue votado además, al parlamentario Saúl Ortega como Vicepresidente del PARLASUR 

en representación de la República Bolivariana de Venezuela, y el parlamentario José 

Mayans como vicepresidente del cuerpo en representación de la República Argentina. 

Por otro lado, se aprobó el Convenio entre el Parlamento del MERCOSUR y la 

Secretaría de Políticas Lingüísticas de la República del Paraguay, a raíz de la reciente 

decisión mediante la cual el Guaraní es Lengua Oficial del Parlamento del 

MERCOSUR, incorporando así el Guaraní como idioma oficial tanto para el uso en las 

Sesiones, como de documentos emanados del órgano. 

http://www.guarico.gob.ve/author/frinethj/
http://www.guarico.gob.ve/category/regionales/
http://www.guarico.gob.ve/parlamentarios-de-venezuela-asumen-sus-bancas-en-el-parlamento-del-mercosur/#comments
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Además, fue aprobada la nueva integración de las Comisiones Permanentes del 

PARLASUR, el Calendario de Sesiones Plenarias del 2014 y los Calendarios de la 

Comisión de Ciudadanía y Derechos Humanos, y del Observatorio de la Democracia. 

Con respecto al Observatorio participará en el mes de mayo de las elecciones 

Presidenciales y legislativas de Panamá, y de las presidenciales de Colombia. En el mes 

de octubre estará presente en las elecciones presidenciales y legislativas de Uruguay y 

Brasil. Y en el mes de diciembre concurrirá a Bolivia para observar el proceso electoral. 

Por su parte, la Comisión de Ciudadanía y Derechos Humanos se reunirá en el mes de 

abril en Argentina, en mayo en Brasil, julio Paraguay, septiembre en Uruguay y en 

octubre de 2014 en la República Bolivariana de Venezuela. Se estima que en noviembre 

de 2014 esté finalizado el informe anual sobre Derechos Humanos en el MERCOSUR. 

 

ñViajeò de irregularidades pide presencia de 
Contraloría AN en Anzoátegui  
 

Coordinadores municipales de Primero Justicia – Anzoátegui  

piden “Operación Lupa” ante AN 

El Diputado Richard Arteaga solicitará el miércoles 6 de agosto, el traslado hasta los 

Municipios José Gregorio Monagas, Simón Rodríguez y Guanipa del Estado 

Anzoátegui, de la sub comisión número 3 de Contraloría en la Asamblea Nacional, para 

evaluar de forma exhaustiva más de 14 denuncias recibidas. 

Especial Diarioelvistazo 

Nilsa Varela Vargas 
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Con un par de esposas en la mano, el Diputado a la Asamblea Nacional por el Estado 

Anzoátegui, Richard Arteaga, afirmó que alcaldes y funcionarios públicos relacionados 

a hechos de corrupción, no tendrán otra opción que asumir la responsabilidad política, 

administrativa y penal, correspondiente. 

En rueda de prensa y acompañado por dirigentes sociales y los coordinadores de 

Primero Justicia en El Tigre, Guanipa y José Gregorio Monagas, Alexander González, 

Cheo Nassar y Víctor Machuca, el diputado aseguró que en plenaria del miércoles 6 de 

Agosto será presentado el expediente con la finalidad de fijar fecha para el traslado de la 

Sub Comisión Nº 3 de Contraloría AN, presidida por Nancy Ascencio, para verificar la 

certeza de lo denunciado.  

“Hacia mucho tiempo que no llegaba la denuncia de esta magnitud, siempre llegaba la 

denuncia de una obra, pero no una diarrea como esta, de obras canceladas en 100% y 

con 0% de ejecución. Es escandaloso cuando uno observa que no hay voluntad política 

contra la corrupción, que la Ley Habilitante no era para esto”, expresó Arteaga. 

 

Irregularidades denunciadas en estructuras del Municipio Simón Rodríguez: Escuelas, 

mercados y Villa Olímpica 

El coordinador de Primero Justicia en El Tigre, Alexander González, habló de la 

investigación que adelantan por la paralización de 2 escuelas: Valle Guanipa, ubicada 

en la entrada principal del sector que recibe el mismo nombre y la Escuela Felipe 

Walker, ubicada en la Calle Venezuela del sector Pueblo Ajuro. “La Felipe Walker fue 

inhabilitada hace 3 años y hace un año la demolieron. Hablamos con los representantes 

de Inversiones y Constructora Altamira 1916, empresa encargada de la obra y dicen que 

tienen todo menos, los materiales. Nos enseñaron incluso una carta solicitando al 

Gobernador Aristóbulo Istúriz, apoyo para tener acceso a materiales de construcción y 

no han tenido respuesta”. 

Los 402 alumnos de la escuela Felipe Walker, están distribuidos en el Centro de 

Capacitación para Adultos Eva de Liscano y en el Centro Cristiano Hombre Nuevo. 

Alexander González, informó también sobre supuestos “5 elefantes rojos”, en el 

municipio Simón Rodríguez y que también se enmarcan durante la gestión del ex 

alcalde Carlos Hernández. La Presidenta de la Cámara Municipal, Carmen Ramírez 

Tamanaico, ya recibió la solicitud de copia firmada de los informes de gestión del 

burgomaestre. 

“Para el mercado campesino el Consejo Federal de Gobierno aprobó 2 millones y la 

Alcaldía aprobó 1 millón de bolívares, y solamente construyeron 2 losas. Es decir iban a 

ser 3 galpones / se construyó menos del 20%. 

El mercado de pequeños empresarios, al lado del antiguo terminal de pasajeros, le 

fueron aprobados 10 millones por el Consejo Federal de Gobierno y 3 millones por 

Alcaldía. Además de utilizar material viejo, se concretó solamente 70%. 

El mercado Maisanta, para mayoristas del Sur, iba a estar al lado del Terminal Cleto 

Quijada. El Gobernador Tarek William Saab aprobó 4 millones, colocó la primera 

piedra y no se hizo nada.  
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La Villa Olímpica que está entrando a El Tigre, el alcalde actual demolió el cercado y 

una acera de metro y medio de granito. Para continuar con las investigaciones, es 

necesario contar con el informe de gestión de gobierno, solicitado a la Presidenta de 

Cámara, Carmen Tamanaico.  

 Irregularidades denunciadas en estructuras del Municipio San José de Guanipa: 

Cheo Nassar, Coordinador de Primero Justicia en Guanipa, solicitó al Diputado Arteaga 

la aplicación de la Operación Lupa en la paralización del Frigorífico del Sur, proyectado 

en Gabinete Móvil de 2004, con la finalidad de permitir 150 empleos directos e 

indirectos y actividad ganadera para todo el estado Anzoátegui. 

“Esta obra está enmarcada en convenios del Mercosur y hoy dejaron la construcción a 

medio camino, las instalaciones están abandonadas. La solicitud de aprobación de 

presupuestos para nacionalizar equipos, involucró a 3 organismos: Vicepresidencia de la 

República, Dirección General de la Alcaldía de Guanipa y Gobernación, con la gestión 

de Tarek. Conocemos que una vez nacionalizados los equipos, se había duplicado la 

solicitud de 1.000 millones de Bs., es decir fueron aprobados 2.000. La investigación 

arroja que en un principio llegaron a la sede de la Empresa Socialista Argelia Laya, 

luego pasaron a Poliguanipa y cuando los Concejos Comunales empezaron a hacer 

contraloría, se desconoce dónde están”. 

Nassar también habló de lo que denomina “reapertura del hueco millonario”, en la 

Avenida Fernández Padilla. “Después de pasar Placacentro, lo que se consigue la gente, 

es excremento. Se realizó un informe técnico que detectó que la planta de bombeo no 

funcionaría, tal y como estaba dispuesto el recorrido y se paralizó en 2008. 

 

Irregularidades denunciadas en estructuras del Municipio José Gregorio Monagas: 

“La entrada a Mapire cuesta 1.344 millones y lo mismo cuesta en San Diego, ambas 

están cobradas 100% y 0% ejecución. Parece que cortaron y pegaron el costo del 

contrato. En Barcelona se está construyendo un Terminal Metropolitano, para el que 

aprobaron 600 millones. El terminal del municipio Monagas es más caro que el 

Terminal Metropolitano de la capital del Estado, es de 672 millones, y solo es para San 

Diego, no para todo el municipio Monagas.  

Finalmente, el Diputado Arteaga reiteró su compromiso y el de todos los ciudadanos 

como contralores y garantes del destino del dinero público. “¿Piensan que como la 

información no llega, la justicia no va a llegar? A veces la justicia llega tarde, pero a 

veces llega temprano. Así como es importante Barcelona, también lo son El Tigre, 

Guanipa, Monagas”. 
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"La única guerra mediática que hay en Venezuela la 
tiene el Gobierno": diputado opositor Richard Arteaga 
Noticias | América Latina 

 

 

 

 
 

Miércoles, Septiembre 17, 2014 

 

En entrevista con El Informativo de NTN24, el diputado por el Partido Primero Justicia 

Richard Arteaga, habló sobre la aprobación de la Asamblea Nacional de Venezuela de 

un proyecto en rechazo a una "campaña de terrorismo mediático" en el país. 

"La única guerra mediática que hay la tiene el Gobierno", indicó Arteaga quien añadió 

que el Estado "es dueño de todo por una política errada del Gobierno". 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

http://canalntn24.com/noticias/america-latina
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Diputados opositores solicitan al Parlasur activar 
ñobservatorio de la democraciaò en Venezuela 

Publicado el 08 de abr de 2014 2:34 pm | 

  0 comentarios  

 
Foto: Prensa Diputados Unidad  

(Caracas, 08 de abril ï Nota de prensa).- Una delegación integrada por los diputados 

de la Unidad Edgar Zambrano (AD-Lara), Pedro Pablo Fernández (Copei-Portuguesa), 

Dennos Fernández (AD-Cojedes) y Richard Arteaga (PJ-Anzoátegui), se encuentra en 

Montevideo, Uruguay, para intervenir en el Parlamento del Mercosur. 

Durante la jornada inicial de sesiones del Parlasur celebrada ayer se abordó el tema 

venezolano desde la perspectiva de las protestas ciudadanas que hace dos meses se 

han acentuado en el país.  

La delegación venezolana tuvo la oportunidad de expresarse abiertamente en el 

Parlasur, donde también participan diputados del partido de Gobierno, exponiendo 

el doloroso saldo de 39 muertes durantes las manifestaciones, además de las 2253 

detenciones, que incluyen las 98 personas privadas de libertad. 

Ante los señalamientos del sector oficial, el vocero de la delegación de la MUD, Pedro 

Pablo Fernández, solicitó al Parlasur a activar su “observatorio de la democracia” para 

que realice en Venezuela una visita que permita encaminar la situación hacia la paz 

nacional, propuesta que coincide con una iniciativa de mediados de febrero de la mesa 

directiva del parlamento del Mercosur y que no fue aceptada por el gobierno venezolano 

al considerar que la situación de Venezuela no estaba dentro de los alcances del 

Observatorio. 

http://www.noticias24.com/venezuela/noticia/232949/diputados-opositores-solicitan-al-parlasur-activar-observatorio-de-la-democracia-en-venezuela/
http://www.noticias24.com/venezuela/noticia/232949/diputados-opositores-solicitan-al-parlasur-activar-observatorio-de-la-democracia-en-venezuela/
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Los diputados de la Unidad aseguraron que en Venezuela se registra “una alarmante 

falta de respeto a la Constitución por parte del Ejecutivo en su intento por instaurar 

una hegemonía”. Agregó Fernández que “no dejan de repetir cuantas elecciones 

ganaron. Pero el problema arranca cuando ganan y para ellos ser 50 más 1 es igual a 100 

y la oposición, que son 50 menos 1, es igual a 0″. 

Posterior a la sesión del Parlasur, Fernández ofreció declaraciones en las cuales se 

refirió a la presencia nuevamente en nuestro país de la delegación de Unasur, la cual “ha 

sido una buena instancia, una tercera parte con la que Gobierno y oposición se han 

sentado y han tenido una actitud bien positiva desde el principio”. 

Los cancilleres de Argentina, Héctor Timerman; Brasil, Luiz Alberto Figueiredo; 

Bolivia, David Choquehuanca; Colombia, María Ángela Holguín; Chile, Heraldo 

Muñoz; Ecuador, Ricardo Patiño; Uruguay, Luis Almagro, y Surinam, Winston Lackin, 

forman parte de la segunda comisión que el organismo regional envía a Venezuela para 

contribuir con el diálogo. 

El Parlamento del Mercosur cuenta con representación de los cinco países miembros del 

bloque, aunque por el momento sólo Paraguay los ha elegido de manera directa. 

Está integrado por 26 parlamentarios de Argentina, 37 de Brasil, 23 de Venezuela, 18 de 

Paraguay y 18 de Uruguay. 
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Richard Arteaga responsabiliza al alcalde de Barcelona 
agresión a reporteros 

March 09, 2015  

 

Foto: Archivo 

El diputado responsabiliza al alcalde Guillermo Martínez por 
comandar operación violenta contra equipo de prensa 

Irina Figuera 

@IrinaFiguera 

El diputado a la Asamblea Nacional Richard Arteaga consignó un documento y 

fotografías ante el Ministerio Público sobre las agresiones de las que fueron víctimas 

miembros del equipo reporteril de los diarios Metropolitano y El Norte, por parte de 

grupos violentos afectos al Gobierno, mientras el parlamentario realizaba una denuncia 

en un sector de Barcelona el pasado domingo. 

Arteaga indicó que su pronunciamiento fue para alertar a la población sobre la flota de 

autobuses de origen chino que no están en funcionamiento,  por lo que había convocado 

a los medios para que le dieran cobertura a su solicitud de que se abra una investigación 

en torno al caso. 

“Fuimos agredidos tanto los fotógrafos como nuestro equipo regional por parte de 

hombres a bordo de una moto que tenían rato transitando el lugar. No les importó nada 

y agredieron con quienes cumplían su trabajo”, dijo. 

En relación a las declaraciones dadas por el director del rotativo, quien  lo acusó  de huir 

y no asumir  su responsabilidad, el dirigente manifestó que al momento de abandonar el 

lugar ya el peligro había pasado.  

http://elmercurioweb.com/noticias/2015/3/9/richard-arteaga-niega-haber-huido-mientras-agredan-a-reporteros
http://elmercurioweb.com/noticias/2015/3/9/richard-arteaga-niega-haber-huido-mientras-agredan-a-reporteros
http://elmercurioweb.com/noticias/2015/3/9/richard-arteaga-niega-haber-huido-mientras-agredan-a-reporteros
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En digital consignaron el material donde se evidencia la acción de los responsables de 

tan lamentable hecho. El Fiscal 3 con competencia penal, Armando Noroño, recibió la 

denuncia. 

Arteaga responsabilizó por la arremetida a Jesús Salazar, quien labora como encargado 

de las Brigadas de Choque del terminal barcelonés y es empleado directo del alcalde 

Guillermo Martínez. 

“No era una denuncia contra la alcaldía y si así fuera estábamos en todo el derecho de 

hacerlo. No tenían ellos que agredir a periodistas, fotógrafos que solo cumplían con su 

trabajo”. 

En los próximos días solicitarán una reunión con el defensor del pueblo Tarek William 

Saab, a quien expondrán mediante fotografías lo sucedido 

 

 

OPOSICIÓN  

Negaron a diputados de la unidad visitar a detenidos 
por caso Margarita 

El diputado Richard Arteaga indicó que el grupo fue atendido 
por el directivo de ese centro penitenciario quien les informó 
que los reclusos se encontraban aislados del resto de los reos 
"en un espacio adyacente a este centro, en remodelación cuya 
área no dependía de él sino de un director autónomo". 

 

EL UNIVERSAL  

viernes 7 de febrero de 2014  11:58 AM 

Nueva Esparta.- La tarde de este jueves,  los diputados del bloque parlamentario de la 

Unidad, Richard Arteaga (PJ), Rodolfo Rodríguez (AD) y Freddy Curupe (UNT), 

acompañados del Alcalde de Lechería, Municipio Urbaneja, se trasladaron hasta las 

inmediaciones del Centro de Internamiento de Puente Ayala en Barcelona, donde les fue 

negado, conocer y verificar el estado de los detenidos por la protesta que se registró el 

pasado domingo en las adyacencias del hotel Venetur Margarita, donde se encontraba 

alojada la selección cubana que asiste a la Serie del Caribe  

 

Richard Arteaga indicó que el grupo fue atendido por el directivo de ese centro 

penitenciario quien les informó que los reclusos se encontraban aislados del resto de los 

reos "en un espacio adyacente a este centro, en remodelación cuya área no dependía de 

él sino de un director autónomo". 

 

"Una vez atravesada la distancia que separa un lugar de otro, un funcionario -quien no 

quiso revelar su nombre- negó el paso, aludiendo que órdenes expresas de la ministra 

impedían la visita a este grupo de ciudadanos", sentenció Arteaga y que los familiares 

de los mismos, en horas de la mañana, habían acudido con éxito a verificar el bienestar 

de los recluidos. 

 

http://www.eluniversal.com/localizadores/oposicion?p=OPOSICI%C3%93N
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 Agotando todo recurso, el grupo de de diputados y el alcalde, solicitaron hacerles llegar 

una carta a los detenidos a fin de expresarle su respaldo y solidaridad. "Queremos  velar 

por la garantía de sus derechos. Por eso estamos aquí. Es nuestro trabajo". Esta misiva, 

escrita a mano y firmada por los presentes, fue recibida y se espera que entregada. 

 

No obstante, los representantes de la Unidad, continuarán siguiendo el caso para evitar 

que estos jóvenes no corran riesgo alguno, pues "por todos es bien sabido que, 

lamentablemente, Puente Ayala, es uno de los más sangrientos del país en conducta 

carcelaria. Los jóvenes acusados, injustamente, no son delincuentes, son víctimas de 

una protesta pacífica criminalizada", manifestó Arteaga quien aseveró que hasta el día 

lunes no les sería permitida la visita a los parlamentarios de acuerdo a información del 

funcionario. 

 

El concejal del municipio Maneiro, Giuseppe Di Fabio, forma parte del grupo acusado, 

aún cuando se comprobó  no estuvo presente en el lugar. Al respecto Arteaga revelo "se 

supo que hubo un intento por separarlo del grupo a otra área del penal. Sin embargo, 

esto no llegó a suceder y los ocho recluidos permanecen juntos. 

 

Por su parte, Stalin González estuvo desde Caracas, en comunicación con Arteaga y 

exigió al gobierno respetar el derecho y dejar ver que este grupo de venezolanos no 

hayan sido maltratados. Deben ser liberados, no cometieron ningún delito a diferencia 

de quienes impidiendo las visitas está negando un derecho constitucional", dijo. 
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Delegación de diputados opositores se reunió con José 
ñPepeò Mujica en Montevideo 

Publicado el 10 de jun de 2014 10:39 am |  

  0 comentarios  

 
Foto: Prensa Diputados  

(Caracas, 10 de junio. Nota de Prensa).- Luego del retraso de unas dos horas por 

amenaza de bomba en la sede del Parlamento del Mercosur (Parlasur), se realizó en 

Montevideo la XII sesión extraordinaria del organismo con la asistencia del 

Presidente de Uruguay Jos® ñPepeò Mujica. 

En el encuentro están presentes los delegados de Argentina, Uruguay, Paraguay, Brasil 

y Venezuela, teniendo como asistentes por parte de la Mesa de Unidad Democrática a 

los diputados de la Asamblea Nacional Edgar Zambrano (AD-Lara), Dennis 

Fernández (AD-Cojedes), Oscar Ronderos (AD-Dtto Capital), Miguel Pizarro (PJ- 

Táchira) y Richard Arteaga (PJ-Anzoátegui), quienes conversaron con el mandatario 

uruguayo luego de la sesión central del Parlasur, sobre temas de interés para 

Latinoamérica. 

http://www.noticias24.com/venezuela/noticia/242638/delegacion-de-diputados-se-reunio-con-jose-pepe-mujica-en-montevideo/
http://www.noticias24.com/venezuela/noticia/242638/delegacion-de-diputados-se-reunio-con-jose-pepe-mujica-en-montevideo/
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Edgar Zambrano, Jefe de la Fracción Parlamentaria de AD en la Asamblea Nacional, 

informó que también se celebró una reunión del Observatorio de la Democracia del 

Parlasur, del cual forma parte, en la cual se fijó la presencia en el calendario electoral de 

América Latina, incluyendo Colombia, Brasil Bolivia, Perú y Uruguay. 

También se celebraron encuentros de trabajo del resto de las comisiones del Parlasur, en 

las cuales los diputados de la Unidad insistieron en la importancia del diálogo como 

mecanismo de convivencia democrática en cada uno de nuestros pueblos. 

La sesión extraordinaria del Parlasur tuvo como punto central el abordaje del plan 

del puerto de aguas profundas en Uruguay, ocasión aprovechada por el Presidente 

Mujica para resaltar la importancia de la integración en la región.  

Foto: Prensa Diputados  
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Designados presidentes y vicepresidentes de las 
Comisiones de la AN 

5. feb.2014 / 10:37 pm / Haga un comentario  

5  

 

La Junta Directiva de la Asamblea Nacional oficializó este miércoles a los 

presidentes y vicepresidente de las 15 comisiones permanentes del Poder 

Legislativo, así como a las diputadas y diputados que las integrarán en el período 

legislativo 2014-2015. 

El diputado Elvis Amoroso le corresponde dirigir la Comisión de Política, Interior, la 

diputada Taina Díaz en la Comisión del Poder Popular y de Medios de Comunicación, 

la parlamentaria Maria León dirigirá la Comisión de Familia, mientras que la 

asambleísta Gladys Requena presidirá la Comisión de Cultura. 

La Comisión de Finanzas seguirá bajo el mando del diputado Ricardo Sanguino, 

en la Comisión de Petroleo repite el luchador social Fernando Soto Rojas, para 

Política Exterior estará el comunista Yul Jabour . 

Pedro Carreño continuará al mando de la Comisión de Contraloría, mientras que en la 

Comisión de Defensa la representará el diputado William Fariñas , en la Comisión 

Social Integral seguirá Oswaldo Vera, para la Comisión de Cultos y Régimen 

Penitenciario el parlamentario Andrés Eloy Méndez. 

La instancia que rige la material ambiental continuará el asambleísta Manuel Briceño y 

en la Comisión de Pueblos Indígenas José González. 

 

http://www.nicolasmaduro.org.ve/noticias/designados-presidentes-vicepresidentes-comisiones-an/
http://www.nicolasmaduro.org.ve/noticias/designados-presidentes-vicepresidentes-comisiones-an/
http://www.nicolasmaduro.org.ve/noticias/designados-presidentes-vicepresidentes-comisiones-an/#respond
http://www.nicolasmaduro.org.ve/noticias/designados-presidentes-vicepresidentes-comisiones-an/
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Comisión Permanente de Contraloría 

Presidente 

Pedro Miguel Carreño Escobar (Lara) 

Vicepresidente 

Jesús Antonio Montilla Aponte (Falcón) 

Integrantes: 

Rosa del Valle León Brabo (Aragua) 

Nancy María Ascencio Estanga (Bolívar) 

Juan Ángel Soto Alonso (Miranda) 

Jhony José Bracho (Zulia) 

Lesbia del Carmen Castillo Gutiérrez (Carabobo) 

Erick José Mago Rodríguez (Sucre) 

Isabel María Lameda Herrera (Lara) 

Jesús Abelardo Díaz Valera (Táchira) 

Rodolfo Francisco Rodríguez Castillo (Anzoátegui) 

Deyalitza Aray (Carabobo) 

Andrés Manuel Velásquez (Bolívar) 

Richard Eloy Arteaga Blakma (Anzoátegui) 

Carlos Enrique Ramos Rivas (Mérida) 

 

Asamblea Nacional homenajeó al decacampeón 
Marinos de Anzoátegui 

 

http://www.corazondeportivo.com/wp-content/uploads/2014/06/marinosasambleamar.png
http://www.corazondeportivo.com/wp-content/uploads/2014/06/marinosasambleamar.png
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Durante la sesión de la Asamblea Nacional (AN), perteneciente a este martes 17, el 

equipo Marinos de Anzoátegui fue homenajeado en el hemiciclo legislativo, tras 

conseguir la décima estrella en el baloncesto profesional venezolano Carlos Silva, 

propietario del club naval, Gustavo Mendiri, presidente ejecutivo, Luis Silva, 

vicepresidente, Eduardo Álvarez, como representante del gobierno anzoatiguense, y la 

fanática número uno del deporte oriental, Toquita Mejías, encabezaron la delegación 

naviera. 

 Un total de cinco proyectos de acuerdos fueron aprobados por los parlamentarios de 

manera unánime, con la intención de brindarle un reconocimiento al Decacampeón de 

Venezuela. 

 La segunda vicepresidenta de la AN, Blanca Eekhout, hizo entrega de los documentos 

honoríficos a los representantes del Acorazado Oriental. 

 La plenaria legislativa acordó felicitar, rendir un merecido homenaje, ratificar el 

compromiso de proyectar la constancia, dedicación y esfuerzo a los jugadores de la 

nave. Además de desearle el mayor de los éxitos en los nuevos retos históricos que se 

avecinan para la nómina capitaneada por José Vargas. 

 De igual forma, varios diputados tomaron la palabra y exhortaron a las autoridades 

competentes, para tomar la iniciativa en la construcción de un nuevo recinto deportivo 

para el actual monarca de la Liga Profesional de Baloncesto (LPB). 

 Para el cierre del acto, retumbó el sonido de la batucada y la frase “que viva Marinos de 

Oriente”.Silva agradeció la iniciativa legislativa. “Para nosotros es un verdadero 

orgullo, estar hoy acá, que se reconozca este logro dedicado a toda nuestra afición. Ellos 

son parte fundamental de esta gran victoria y este reconocimiento, es para todo el 

pueblo Oriental” aseguró 

 


